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令和５年 11月 29日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読 谷 村 議 会 議 員  

上 地 利 枝 子   印 

  

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 認知症の方々への支援について  

（１）本村で認知症と診断されているのは何名いるのか。 

（２）本人や家族、地域住民、専門職などが交流できる認知症カフェ

の取り組み状況。 

（３）見守り強化と行方不明になった時の早期発見を目的としたＳ

ＯＳネットワーク作りの進捗状況。 

（４）サポーター養成講座を村内の２中学校、５小学校での開催の

予定はないか。 

（５）各地域における危険箇所について、各字公民館との連携はど

のように行なっているのか。 

 

２ 部活動の地域移行の現状 

（１）公立中学校部活動地域移行について、具体的な取り組みは。 

（２）各小学校での部活動については、今後どのように取り組んで

いくのか。 

（３）地域移行について、地域住民、保護者、指導者、学校現場の

担当者との意見交換会の予定はあるのか。 

（４）現状の財源と、地域移行後の財源は。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 旧読谷中学校跡地の今後の計画について 

（１）運動場側については、現在波平自治会が健康づくりのため、

老人クラブがソフトボール練習で活用しています。今後、波平

自治会と上地自治会の運動場、公園として整備できないか。 

 

（２）イオンザキミ店と運動場側の道路について、地域住民から道

路の幅員が狭く、イオン側の雑草が生い茂っている状況があ

る。道路の幅員を広げ地域住民の安全対策ができないかとの意

見がある。どのように考えるか。 

 

（３）運動場東側の排水処理についてはどのように対応するのか。 

 

 

４ 防災対策について 

（１）これまでの自主防災組織の活動状況と組織体制についての取

り組みは。 

（２）避難所運営についてはどのように取り組んでいくのか。 

 

（３）社会福祉協議会に立ち上げることになっている、災害ボラン

ティアセンターとの連携についてどのように取り組んでいく

予定なのか。 

 

 


